



## EL CABALLITO

### Se calienta Morena en la GAM

::: Le contamos que el resultado de la encuesta que dio al diputado local de Morena **Janecarlo Lozano** la candidatura de su partido para la alcaldía Gustavo A. Madero, no dejó a todos contentos. Por ejemplo, los cercanos al actual alcalde



Janecarlo Lozano

**Francisco Chígul**, nos aseguran, andan molestos e incluso impugnaron el proceso interno, como fue el caso del aspirante y director de Desarrollo Social,

**Rubén Linares**. Nos dicen que esto debe prender los focos rojos para la dirigencia capitalina de los guindas, que encabeza **Sebastián Ramírez**, pues si bien a los otros aspirantes a la candidatura se les

repartieron nominaciones a diputaciones locales y federales, como **Yuriri Ayala** o la propia **Beatriz Rojas**, el hecho es que si no hay un proceso adecuado de cicatrización esto puede causar conflictos para el 2 de junio.

### Edomex va por más agua y busca nueva ley

::: Nos detallan que tras la reunión que sostuvieron diputados de Morena con el secretario del Agua del Estado de México, **Pedro Moctezuma**, los legisladores acordaron impulsar la creación de una nueva Ley del Agua en la que se consideren mecanismos para que el líquido que sale de pozos mexiquenses —como son los del Sistema Lerma o las propias presas del Cutzamala— tenga una nueva redistribución entre lo que se envía a la Ciudad de México y lo que se queda en la entidad. El líder de la bancada de Morena, **Maurilio Hernández**, dijo que, como lo había adelantado don Pedro, la cantidad de agua de dichas fuentes se pactó hace varios años y ahora la realidad es otra, pues hay más población en el Edomex que en la capital del país. ¿Qué dirán las autoridades capitalinas y federales?

### Alistan nuevo museo en Iztapalapa

::: Nos platican que todo está listo para que este próximo sábado, finalmente, sea inaugurado un nuevo museo en la Ciudad de México. Se trata del llamado Yancuic que está cerca del Centro de Transferencia Modal de Constitución de 1917, en la alcaldía Iztapalapa. Nos recuerdan que este espacio, en un principio, iba a ser destinado a un museo tipo Papalote en la administración del ex-jefe de Gobierno, **Miguel Ángel Mancera**, pero cuando llegó **Claudia Sheinbaum** a la administración capitalina decidió cancelar el proyecto y retomarlo con otras características, y es así como, casi al término del sexenio, quedaron listas las instalaciones que estarán abiertas al público a partir del domingo 25 de febrero.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21/02/2024

OPINIÓN